
COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 10 JANVIER 2008 

Présent:  Yves Borreman, William Sterckx, Thierry Moreau,  
Piet Nyssen. Alain Grenier, Karel Vanderheyden,  
Johan Brichau, Koen Liekens, Steven Onzea, Peter Boven, 
Jean Solon. 

Excusé:  René Wéry. 

Le compte-rendu de la réunion du 13 décembre 2007 est approuvé. 

Prochaines réunions : - samedi le 19 janvier 2008 à 19h25 (juste 
avant l’assemblée générale pour accepter les 
demandes de membres effectifs) ;  
- jeudi le 7 février 2008 à 19h30. 

Assemblée générale : candidats 

René a fait savoir qu’il se représente, il sera présent à l’assemblée. 

Karel se représente. 

Thierry et Koen ne se représenteront pas mais continueront à 
travailler hors du Conseil pour la FBVL. 

Steven donne sa démission après deux ans au Conseil, mais il 
continuera à travailler pour la FBVL, notamment pour les sites dans le 
Limbourg. Le Conseil accepte sa démission avec regret. 

Assemblée générale : organisation 

Timing :  équipe examens théoriques :  12 h ;  
autres membres du Conseil :  17 h ;  
bénévoles réception : 18 h. 

Jean et Steven recevront les bénévoles pour les explications. 

Piet, Peter et Thierry seront absent. 

Une mini-réunion du conseil aura lieu 5 minutes avant l’assemblée 
générale afin de pouvoir accepter les demandes de dernière minute 
pour devenir membre effectif et d’avoir le droit de vote à l’assemblée. 

Assemblée générale : comptes et budget 

Les comptes sont proposés et expliqués par Jean. 

Le budget proposé par Jean est amendé et voté. Les frais de 
déplacement seront dorénavant comptés au tarif légal. 

Membres effectifs 

Wim Meeusen, Hendrik Van Hoecke, Francis Boclinville, Ronald De 
Wilde, Henri Kelchtermans, Thierry Moreau et Carsten Weise ont fait 
leur demande pour (re)devenir membre effectif. Le Conseil approuve 
sauf pour Carsten Weise qui avait encore le statut de membre effectif. 

Agréation Les Condors 

Le Conseil décide de prolonger la phase d’agréation pour Les 
Condors jusqu’à ce que les points litigieux, que le conseil a soulevés, 
soient enlevés du folder/site internet ou clarifiés. Si c’est le cas, Les 
Condors pourront obtenir l’agréation. 

Sites : Terril d’Hornu 

Alain explique que la Commune autorise la pratique du parapente à 
Hornu, et que les négociations avec le propriétaire (l’IDEA) sont en fin 
d’aboutissement. 

Sites : Rahier 

Claudy Legros demande si la FBVL veut prendre en charge les 300 € 
de location pour cette pente école avant de continuer les 
négociations. Le Conseil est d’accord. 

Agréation clubs 

Le Club Jan Van Gent pourra introduire une demande d’agréation 
malgré le fait qu’elle est basée au Pays Bas, parce que la moitié de 
ses membres sont des Belges et que le terrain de treuil se trouve à 20 
km de la frontière en Flandre Zélandaise. 

Pierre-Eric Leclercq de La Roch’Ailes a une question pertinente 
concernant les conditions d’agréation. Johan lui donnera une réponse. 

Brevets 

Carl Hoefnagels demande la prolongation de l’autorisation pour faire 
du biplace aux 7-Meuses. Le conseil est d’accord. 

Bart D’Hoogh peut faire sa formation biplace de parapente chez 
Airsport. 

Championnat de Belgique de parapente en montagne 

Aura lieu du 10 au 16 mai dans le Drôme. Organisateur est Thierry 
Moreau. Le Conseil remercie Freddy Oosterlinck pour l’autre 
proposition et l’encourage à la travailler pour 2009. 

(Suite sur la page suivante). 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 10 JANUARI 2008 

Aanwezig: Yves Borreman, William Sterckx, Thierry Moreau,  
Piet Nyssen. Alain Grenier, Karel Vanderheyden,  
Johan Brichau, Koen Liekens, Steven Onzea, Peter Boven, 
Jean Solon. 

Verontschuldigd:  René Wéry. 

Het raadsverslag van 13 december 2008 wordt goedgekeurd. 

Volgende vergaderingen: - zaterdag 19 januari om 19h25 (net voor de 
algemene vergadering om de aanvragen 
voor effectieve leden te kunnen goedkeuren);  
- donderdag 7 februari om 19u30. 

Algemene vergadering: kandidaten 

René heeft medegedeeld dat hij zich terug kandidaat stelt, hij zal 
aanwezig zijn op de vergadering. 

Karel stelt zich terug kandidaat. 

Thierry en Koen zullen zich geen kandidaat stellen maar blijven buiten de 
Raad voor de BVVF werken. 

Steven geeft zijn ontslag na twee jaar in de Raad, maar hij zal blijven 
werken voor de BVVF, met name voor de vliegplaatsen in Limburg. 
De Raad aanvaardt zijn ontslag met spijt. 

Algemene Vergadering: organisatie 

Timing:  team theorie-examens :  12 u;  
overige raadsleden :  17 h ;  
vrijwilligers ontvangst : 18 h. 

Jean en Steven zullen de vrijwilligers ontvangen en ze uitleg geven. 

Piet, Peter en Thierry zullen afwezig zijn. 

Een minivergadering van de Raad van Bestuur zal 5 minuten voor de 
algemene vergadering plaatsvinden om de allerlaatste effectieve 
lidmaatschapsaanvragen  te kunnen aanvaarden. 

Algemene Vergadering: jaarrekeningen en begroting 

De jaarrekeningen worden voorgesteld en uitgelegd door Jean.  

De door Jean voorgestelde begroting wordt geamendeerd en gestemd. 
De reiskosten zullen voortaan aan het wettelijke tarief geteld worden. 

Effectieve leden 

Wim Meeusen, Hendrik Van Hoecke, Francis Boclinville, Ronald De 
Wilde, Henri Kelchtermans, Thierry Moreau en Carsten Weise hebben 
een aanvraag gedaan om (terug) effectief lid te worden. De Raad keurt 
deze goed behalve voor Carsten Weise, die nog effectief lid was. 

Erkenning Les Condors 

De Raad besluit om de erkenningfase van de Condors te verlengen 
totdat de twistpunten, die de Raad naar voren heeft gebracht, uit de 
folder/website weggehaald of opgehelderd worden. Indien dit het geval is, 
zullen de Condors de erkenning kunnen verkrijgen. 

Vliegplaatsen: Terril van Hornu 

Alain legt uit dat de gemeente de beoefening van parapente te Hornu 
toestaat, en dat de onderhandelingen met de eigenaar (IDEA) op het 
punt staan beëindigd te worden. 

Vliegplaatsen: Rahier 

Claudy Legros vraagt of de BVVF de 300 € huurgeld voor deze leshelling 
op zich wil nemen alvorens de onderhandelingen voort te zetten.  
De Raad gaat akkoord. 

Erkenning clubs 

De Club Jan Van Gent zal een erkenningverzoek kunnen indienen 
ondanks het feit dat zij in Nederland is gebaseerd, omdat de helft zijn 
leden Belgen zijn en dat het lierterrein zich Zeeuws Vlaanderen, op 20 
km van de grens bevindt. 

Pierre-Eric Leclercq van La Roch'Ailes heeft een relevante vraag 
betreffende de erkenningvoorwaarden. Johan zal antwoorden. 

Brevetten 

Carl Hoefnagels vraagt de verlenging van de toelating om duovluchten 
op de 7-Meuses te doen. De Raad gaat akkoord.  

Bart D’Hoogh mag zijn duo-opleiding parapente bij Airsport doen. 

Belgisch bergkampioenschap parapente 

Zal van 10 tot 16 mei in de Drôme plaats vinden. De organisator is 
Thierry Moreau. De Raad bedankt Freddy Oosterlinck voor het andere 
voorstel en moedigt hem aan er verder aan te werken voor 2009. 

(Vervolg op de volgende bladzijde). 



SUITE COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 10 JANVIER 2008 

Coupe de distance en ligne sur le site FBVL 

Johan propose ce nouveau système où l’on pourra télécharger la 
trace GPS. Le Conseil le félicite du beau travail. 

Correspondance 

Patrick Walravens demande de mettre une pétition concernant le 
Tibet sur le site internet et dans le Fly!. Le Conseil est d’accord et 
Johan verra sous quelle forme cela peut être mis sur le site. 

Des rapports de fonctionnement pour l’année 2007 des écoles 
Airsport, Sky Eagles, Turbulence et Les Condors ont été reçus au 
secrétariat. 

L’European Para Academy nous laisse savoir qu’elle a été agréée par 
les autorités allemandes pour faire des tests EN, brisant de ce fait le 
monopole de la DHV en Allemagne pour ce genre de test. 

Rapporteur: Jean Solon. 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 10 JANUARI 2008 

Online afstandcup op de BVVF-website 

Johan stelt deze nieuwe toepassing voor waarin men de GPS-track zal 
kunnen downloaden. De Raad feliciteert Johan voor het mooie werk. 

Briefwisseling 

Patrick Walravens vraagt om een petitie betreffende Tibet op de website 
en in Fly! te kunnen plaatsen. De Raad gaat akkoord en Johan zal zien 
onder welke vorm dat op de website kan komen. 

Werkingsverslagen voor het jaar 2007 van de scholen Airsport, Sky 
Eagles, Turbulence en Les Condors kwamen op het secretariaat toe. 

De European Para Academy laat ons weten dat zij door de Duitse 
overheid werd aanvaard om EN-certificatietests te doen, waardoor het 
monopolie van DHV in Duitsland voor het uitvoeren van deze tests, 
gebroken wordt. 

Verslaggever : Jean Solon. 

 


